

お客様各位

2020年1月27日  
芝電化株式会社

## 中国における新型コロナウイルスの発生に関する影響について

拝啓 大寒の候、貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。  
平素は特段のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、さっそくではございますが、中国・武漢で発生した新型コロナウイルス感染症について感染の拡大を阻止するべく次々と対策がうちだされているにも関わらず、依然終息に向かわない状況である事は報道などですでにご周知のことと思います。  
当社中国工場周辺の北京、天津でもすでに多数の罹患者が確認されており一部地域では封鎖措置などが取られ始めております。

この状況を受け、休暇明けより当社中国工場では構内マスク着用の徹底、手洗い、うがいの奨励、手指のアルコール消毒など、各自が感染予防に努めると同時に、入社時に従業員全員の検温を実施し、発熱の症状が見られる者、または家族に罹患の疑いのある者は入社停止の措置を取る事を決定いたしました。

現在、当社社員及びその家族の罹患者はいない事が確認されておりますが、今後の状況によっては、生産工程や製品納期に影響が出る可能性も否めません。

また、中国政府による春節期間延期の決定や未公表で実施されている事実上の地区封鎖措置などの影響で中国生産部品の入手に深刻な影響を及ぼす事が危惧されると同時に、物流についても今後の対応が不確定となっております。

実際に現時点で一部材料メーカーではメーカー保有現存在庫数以上の受注分については4月末まで供給困難であるとの情報もあり、運送会社でも春節明けの国際貨物、特に航空輸送については政府規制の発動の可能性も含め、明確な予定が出ない状況であります。

ご注文納期に大幅な遅延が発生する事を可能な限り回避する為にもお客様におかれましては、お早目に、ご発注、フォーキャスト情報などをもって先行材料調達の可否についてご指示ご検討頂けますようお願い申し上げます。

当社と致しましても、お客様納期を最優先に検討し対応して参りますが現段階では、部品調達、工場生産、物流の全てが予測困難な状況であります事をご理解頂き、なにとぞ宜しくご協力頂けますようお願い申し上げます。

その他ご不明な点やご要望があれば、各担当者まで何なりとご連絡頂ければ幸いです。  
取り急ぎ、現状ご報告申し上げます。

敬具